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Средства региона – на развитие и социальную сферу
В Свердловской области приняли закон о бюджете на 2024 год

Максим НАЧИНОВ

Депутаты Законодательного 
Собрания на вчерашнем 
заседании приняли во втором 
и третьем чтениях закон 
об областном бюджете 
на 2024 год и плановый период. 

Основные приоритеты глав-
ного финансового документа ре-
гиона – повышение социальной 
защищенности жителей Средне-
го Урала, расширение качества и 
доступности социальной инфра-
структуры, стабильная работа 

системы здравоохранения, под-
держка муниципалитетов – в хо-
де прошедшего 14 ноября перво-
го чтения представил депутатам 
губернатор Евгений  Куйвашев. 
C  учетом поправок ко второму 
чтению, подготовленных согла-
сительной комиссией Заксобра-
ния, общий доход казны региона 
увеличился на 12,5  млрд рублей 
и составил 420,1 млрд рублей. 
Общий объем расходов вырос на 
15,4 млрд рублей и запланирован 
в сумме 438,4 млрд рублей.  

Это стало результатом боль-
шой работы, проведенной в рам-

ках Временной согласительной 
комиссии Законодательного Со-
брания по вопросам, связанным 
с рассмотрением проекта зако-
на об областном бюджете на 2024 
год и плановый период 2025  и 
2026 годов. Во время согласитель-
ных процедур в бюджет на сле-
дующий год было добавлено 10 
миллиардов рублей на решение 
вопросов, с которыми обрати-
лись представители муниципа-
литетов. Вчера эти решения бы-
ли окончательно утверждены. 

Председатель Законодатель-
ного Собрания Людмила Бабуш-

кина обратила внимание на со-
циальную направленность бюд-
жета: более 60% расходов прихо-
дятся на социальную сферу. 

– Мы поставили точку в про-
должительной работе – в приня-
тии закона об областном бюдже-
те на 2024 год и плановый пери-
од 2025 и 2026 годов, – проком-
ментировала Людмила Бабуш-
кина. – Пользуясь случаем, выра-
жаю слова благодарности руко-
водителям и трудовым коллек-
тивам промышленных предпри-
ятий, представителям бизнеса за 
их труд, позволяющий нам по-

лучать дополнительные доходы 
в областной бюджет. Выражаю 
слова благодарности органам ис-
полнительной власти, с которы-
ми мы вместе рассматривали все 
приоритетные и системные во-
просы, а также благодарю всех, 
кто участвовал в согласительных 
процедурах. Уверена, что и даль-
ше мы эффективно совместно 
будем работать. Только во взаи-
модействии можно получать ре-
зультаты. Спасибо всем, бюджет 
принят.
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Губернатор Свердловской области вчера в прямом эфире полтора часа отвечал на вопросы  

жителей региона. Свердловчан интересовали темы, связанные с коммунальной сферой,  

работой общественного транспорта, строительством дорог, возведением новых школ  

и детских садов. Евгений Куйвашев прямо в ходе Прямой линии давал поручения региональным  

министрам и главам муниципалитетов. Журналисты «Областной газеты»  

следили за ходом прямого эфира вместе с экспертами.    


